

Ressort: Technik

Facebook plant "Gefällt mir nicht"-Button

Menlo Park, 16.09.2015, 08:13 Uhr

GDN - Das soziale Netzwerk Facebook plant einen "Gefällt mir nicht"-Button: "Heute ist der Tag, an dem wir sagen, dass wir daran arbeiten. Wir sind sehr kurz davor, ihn zu testen", kündigte Facebook-Chef Mark Zuckerberg bei einer Fragestunde an.

Mit dem neuen Button solle man Posts aber nicht abwerten können, so Zuckerberg: "Die Leute wollen aber Mitgefühl ausdrücken. Wenn du etwas trauriges mitteilst, fühlt es sich nicht richtig an, diesen Post zu 'liken'." Das soziale Netzwerk arbeite bereits "eine ganze Weile" an dem neuen Button. "Es ist überraschend kompliziert. Aber wir haben eine Vorstellung, die wir wohl bald so weit fertig haben, dass wir sie testen können und je nachdem, wie das läuft, werden wir das größer aufziehen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-60358/facebook-plant-gefaellt-mir-nicht-button.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com